

WONGCILIK

Kasat Binmas dan Kapolsek Langkaplancar Bagikan Puluhan Paket Makanan Bergizi di SDN 3 Jadimulya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.WONGCILIK.CO.ID

Nov 18, 2024 - 16:24





LANGKAPLANCAR PANGANDARAN - Sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan generasi muda, Kapolsek Langkaplancar, IPTU Asep Dadi Mulyawan, bersama Kasat Binmas Polres Pangandaran, AKP Didi Sutardi, membagikan 59 paket makanan bergizi kepada siswa-siswi secara gratis di SDN 3 Jadimulya, Kecamatan Langkaplancar, Kabupaten Pangandaran, Senin (18/11/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan atas arahan Kapolres Pangandaran, AKBP Mujianto, S.I.K., M.H., yang mana bertujuan mendukung kesehatan anak-anak sekaligus mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat.

Di tengah hangatya kegiatan, beberapa kejadian menarik terjadi. Seorang siswi awalnya merasa takut dengan kehadiran personel TNI dan Polri, mengira mereka akan melakukan tindakan medis seperti suntikan. Siswi tersebut akhirnya ditenangkan oleh para guru dan Kapolsek IPTU Asep Dadi Mulyawan dengan pendekatan yang ramah dan sabar. "Kami di sini untuk berbagi kebahagiaan dan makanan sehat, bukan untuk menakut-nakuti "ujar Kapolsek", dengan senyuman.

Selain itu, seorang siswa lainnya mengaku tidak bisa makan nasi karena merasa mual setiap kali mengonsumsinya. Guru-guru dan petugas pun dengan sigap membantu memastikan siswa tersebut tetap mendapatkan asupan gizi dari makanan alternatif yang tersedia, seperti lauk-pauk dan buah-buahan.

Kepala Sekolah SDN 3 Jadimulya, Bapak Dede Iskandar, menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada jajaran Polres Pangandaran dan Dandim 0625 Pangandaran. "Bantuan ini sangat berarti bagi siswa-siswi kami. Kami juga berterima kasih atas perhatian Bapak Kapolsek dan para guru terhadap

kebutuhan khusus beberapa anak "ucapnya".

Kegiatan ini berlangsung lancar dan penuh kehangatan, disambut antusias oleh siswa, guru, dan masyarakat setempat. Program makan siang bergizi ini diharapkan menjadi langkah awal untuk terus mendukung kesejahteraan dan kesehatan anak-anak di wilayah Pangandaran.**